

その他の名称(複数回答等)

名称	投票数	理由
合併自体反対	1	
1.と南部市	1	・南部市 全国的に梅干で定着しているのに業々変えない方が良いと思う。川がついたり平仮名だと田舎のイメージでイヤ、これからもっと有名(梅干)にしたいのに南部町を大きくする意味で合併して南部町でも南部市でも良いと思う。和歌山県田辺市があるのだから並べて和歌山県南部市があるとタナベシ、ミナベシで面白いのにもう1つ、？ナベシもあれば統一感があって和歌山県の特徴に？
1.と新南部町、新南町、梅南町(ばいなんちょう)	1	・梅南町 梅が有るから。
1.と南部郷町	1	
2.となんなん町	1	・なんなん町 両町村の頭を寄せあって。
2.と南高町	3	・南高町 みなべ町が良いと思いますが、当地の主産物を前に出した南高町も良いのではと思います。
2.と梅一番町、梅の里町、三鍋町、梅見町	1	・南部町の場合、なんぶ町と読まれる事が多い。
2.と紀州みなべ	2	・2. 南部町は時々“なんぶ”と云われるので平仮名のみなべ町を選びます。紀州みなべ町 今こそみなべ町を大きくアピールして紀州をつけたいです。
2.と梅の里町	1	・梅の里町 地場産業の梅をPR
2.と南部梅町	1	・南部梅町 地場産業の梅をPRするため。
2.と紀央町、紀都町	1	・紀央町 紀州の中央の町である。紀都町 紀州の都、南部町である将来性が秘められている。
3.と梅南部町、梅炭南部町、パイタンミナベ町	1	
3.と南高梅の町、梅の南部	1	・南高梅の町 ブランド南高梅発祥の地を強くアピールしたい。梅の南部 寒さに耐えて凜として咲く梅のように美しくたくましい人の寄った町
3.と南部郷町、南部<高>梅里町、南部梅郷町	1	・南部郷町 双方の名称をとり入れた。南部<高>梅里町、南部梅郷町 やはり梅をもっとアピールしたい。
3.と新南部川町、南部梅林	1	
3.と南部梅川町	1	
3.と梅香村	1	
3.と新南部町	2	
3.と南部梅林町	1	
3.とプラム南部町、プラムタウン	1	・プラム南部町、プラムタウン カタカナが流行しているから。
3.と4.	2	・どちらでも良いと思います。昔より忘れることの出来ないの字はどちらでも良いです。
3.と4.と南高町、梅之町	1	・南高町 南高梅で有名である。
4.と梅乃浦町	1	・梅乃浦町 全く新しい町としてスタートし梅と海を表わす。
4.とみなべ南高町	1	
4.と梅香町(うめのかちょう)	1	・4. みなべ川が流れているから。平仮名だと皆に読んでもらえるから。梅香町 梅の花の香がしてこの町に合うと思ったから。
4.とみなべ川梅園町、紀伊白梅町	1	・みなべ川梅園町 南部の名称も梅も両方残せる為。紀伊白梅町 紀伊と梅で南部と分る。
4.と熊楠翁町	1	
4.と南高梅町	1	・南高梅町 南高梅を町の名前にして梅と町の名前を知ってもらう。
4.と彩南部	1	・彩南部 南部と云う言流は地味なひびきがあり少し色をそえてみた。
南部梅川町、みなべ郷町	1	・みなべ郷町 今まで南部町と南部川村の総称として使われてきたため。
新南部町、紀州南高町	1	・新南部町 合併により一新するため。紀州南高町 梅の産地として「南高梅」が有名であるが、和歌山県の南部地方をよりはっきりと認識してもらえる。
みなべ・南部川町、ニューみなべ町、新・みなべ	1	・みなべ・南部川町 両方の村、町の名前を入れました(公平に) ニューみなべ町、新・みなべ町 新しいみなべ町とした、新・みなべ町でもよい。
新南部町、紀州南部町	1	・新南部町、紀州南部町 合併して新しく生れ替わるのであるから気持ちも一新するため。
紀伊みなべ、紀州みなべ	1	・紀伊みなべ、紀州みなべ 漢字だと読めない人がいる、和歌山県にあることを強調するため。
梅の里みなべ町、梅の郷みなべ	1	・梅の里みなべ町 梅で生活しているから。梅の郷みなべ 内中源蔵さんに感謝して。
梅乃里みなべ町、梅乃郷町	1	・梅乃里みなべ町 梅発祥の地(梅ブランド)を残したいから。梅乃郷町 梅(地場産業)アピールをできるチャンスだから。
みなべ青梅町、南部梅林町、みなべ梅林町	1	・みなべ青梅町 両町村とも梅をもとに成り立っている町村だから。南部梅林町、みなべ梅林町 これも同じでミナベと梅を使う方が良いと思います。
南高町、香梅町	1	・南高町 梅の南高梅の名称を知ってもらうため。香梅町 梅の花の香る町として、心がなごむ。
南川町、梅南部町	1	
南部梅川町、南部うめ川町	1	・聞こえがやさしい、流れがよい。
三鍋町、三名部(ミナベ)	1	・三鍋町 鹿島の名(古来)。三名部 岩代、南部、上南部3町村合併
きのくに町、紀州町	1	・紀の川があるから「紀の川市、紀の川県」なんですか？こんなんあってもおもしろいんじゃないですか？新町が和歌山の中心になればいいと思います。「南部」を残す理由4点を挙げていますが、非常にナンセンス。例えば「紀の国」と言う地名は無くとも名は残るように「みなべ」は使い続ける限り残るはずで。一般公募しながらもありきたりの名称になったJAの二の舞いを踏むのは目に見えています。頭のかたいおっさん、おばはんの思考。
みなべ梅町、梅町みなべ	1	・みなべ梅町・梅町みなべ よりいっそうに梅の町をアピールできる。
梅のみなべ町、MINABE町	1	・梅のみなべ町 梅日本一の産地だから。MINABE町 他見になさそうだから。
みなべ南高町、南高町	1	・南高梅の生誕の地として全国に名前を知れた町名にするべきだと思います。
南部郷町、みなべ郷町	1	・古くから南部川筋は、南部郷あるいは略して南郷とよばれてきたため